

El portavoz socialista pide que se convoquen primarias en Almería

La dirección provincial reclama a la ejecutiva regional que intervenga

VIENE DE LA PÁGINA 1

"Siempre hemos presentado candidatos dignos, respetables y libres de ataduras. No deberíamos romper este espíritu". Con estas palabras sobre el empresario Antonio Cantón, quien se perfila como candidato del PSOE a la alcaldía de Almería, quedaron ayer de manifiesto las discrepancias que esta opción genera en las filas del partido.

La frase la pronunció José Antonio Amate, portavoz del grupo municipal, y con ella transmitió el sentir "mayoritario" de su grupo. Al frente del mismo figura el presidente de la Diputación, Juan Carlos Usero, cuyo nombre sonó también como cabeza de lista para los comicios de 2011, si bien con menor intensidad que el del independiente Cantón.

Concejal en el Ayuntamiento de Almería desde 2007 y ex ge-

rente del Patronato de Turismo, este ingeniero que ha ocupado cargos directivos en las principales empresas de telecomunicaciones llegó a la política como apuesta personal del propio Amate. Su decisión de incluirle en la lista con la que, hace tres años, trató de arrebatar la alcaldía al PP la califica ahora de decepcionante. "Creí que iba a renunciar a sus cargos y no lo hizo", explica Amate, quien considera incompatibles con la función pública los intereses privados de Cantón en sectores como el de la construcción, la hostelería y el turismo.

"El PSOE siempre ha presumido de que los candidatos no tenemos ninguna atadura, ni intereses privados que defender. Con Cantón este discurso se rompe", dijo el portavoz municipal, quien abogó por la celebración de unas primarias para co-

nocer los apoyos reales con los que cuenta el empresario. Apeló también a la "sensibilidad" de la ejecutiva regional, de la que espera que tenga en cuenta las apreciaciones de la agrupación local, que apuesta por un candi-

Amate arremete contra el posible candidato por sus "intereses privados"

dato de consenso, antes de confirmar la candidatura de Cantón.

La celebración de primarias en las localidades de más de 50.000 habitantes en las que no se gobiernan pueden ser convocadas por la ejecutiva municipal, la dirección provincial o con

la petición del 20% de los militantes de la agrupación.

Cantón no respondió a las duras críticas de su antiguo mentor. La ejecutiva provincial de Almería mostró en un comunicado su "malestar" por las declaraciones de Amate y dio traslado de sus declaraciones a la dirección regional, que lidera José Antonio Griñán, para que intervenga. "Lamentamos los comentarios" de José Antonio Amate sobre otro compañero del grupo municipal, aseguró la secretaria provincial de Organización, Nerea Hernández, quien instó al portavoz a trasladar "las cuestiones orgánicas" en los foros internos del PSOE.

En Málaga, se ha creado un grupo en Facebook para reclamar la celebración de primarias, en el que figura el ex delegado de Medio Ambiente, Ignacio Trillo.

PSOE y PP desbloquean la Cámara de Cuentas con un nuevo cargo

I. P., Sevilla

Tras año y medio de atasco, la Cámara de Cuentas de Andalucía va a renovar a cuatro de sus siete miembros, cuyos mandatos caducaron en diciembre de 2008. PP y PSOE se han puesto por fin de acuerdo, si bien la ley ha tenido que ser modificada para crear una vicepresidencia, que ocupará un consejero propuesto por los populares. La cabeza del órgano fiscalizador cambia de nomenclatura (el consejero mayor se llamará ahora presidente) e identidad; los socialistas desvelaron que el sustituto de Rafael Navas será el catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada Antonio López Hernández, a iniciativa del PSOE.

Durante el mandato que expira el máximo responsable del órgano fiscalizador había sido sugerido por el PP. Ahora a este partido, según el acuerdo, le corresponde la designación de la vicepresidencia, que, para cumplir la paridad, debería ser una mujer, aunque el PP se negó ayer a hacer público su nombre.

El otro consejero de la parte del PSOE es Antonio Marmolejo, que actualmente desempeña las mismas labores en la Cámara. PSOE y PP informaron ayer en un comunicado conjunto que la proposición de ley no implica un aumento del número de miembros de la institución ni una subida de sus emolumentos, incluida la nueva vicepresidencia.

Tres relevos

Los consejeros que se encuentran en situación de interinidad son el mencionado Rafael Navas y Eduardo Rodríguez Melgarejo, propuestos en su día por el PP, y Ricardo Sánchez Virués de Segovia, designado por el PSOE. Estos consejeros seguirán desempeñando sus cargos hasta que se produzca la toma de posesión de los nuevos miembros, que deben ser aprobados por mayoría de las tres quintas partes de los diputados del Parlamento.

Antonio López Hernández nació en Guadix (Granada) en septiembre de 1960 y es catedrático de Universidad en el área de Economía Financiera y Contabilidad (Universidad de Granada) desde 2000. En el ámbito de la gestión, ha sido director de Departamento de Economía Financiera y Contabilidad (1996-2004), vicesecretario de Organización y Promoción Externa de la Fundación Euroárabe de Altos Estudios (2005-actualidad) y miembro del consejo de administración de varias empresas públicas.



Francisco de la Torre y María Gámez, ayer, en Málaga. / J. R.

"Alcalde, no te pongas tan nervioso"

La candidata del PSOE en Málaga mantiene un rifirrafe público con De la Torre

D. NARVÁEZ, Málaga

Por más que quiera esperar a que la dirección del PSOE haga oficial su nombramiento para ejercer de candidata a la alcaldía de Málaga, María Gámez ya es tratada como tal. Hasta a ella misma le resultó casi inevitable reconocerlo ayer después de mantener un rifirrafe institucional con el alcalde, Francisco de la Torre, a cuenta de las competencias y actuaciones de las administraciones. Más que ser ella misma la que actuó como candidata, fue De la Torre quien la trató como adversaria, de ahí, que cuando ya se retiraban, la actual delegada del Gobierno en Má-

laga, le espetó: "Alcalde, no te pongas tan nervioso cuando yo venga".

Porque hasta ese momento en el que sin duda Gámez habló como candidata, su actuación había sido de firme defensa de la administración a la que representa. El episodio ocurrió con ocasión del acto de entrega de llaves de 92 viviendas de VPO en Soliva construidas por el Ayuntamiento en colaboración con la Junta. Sorprendido por la presencia de Gámez, no habitual hasta ayer en este tipo de actos, el alcalde quiso "aprovechar" su presencia —el mismo lo reconoció así— para reprochar a la Junta sus retrasos en

el pago de subvenciones a proyectos de VPO. Dijo de la Torre que la administración autonómica debe al consistorio por este concepto tres millones de euros, cantidad muy apreciable que dijo "pasa factura" y pone en dificultades económicas al Instituto Municipal de la Vivienda (IMV).

Gámez interrumpió al alcalde, por considerar que el momento no era el adecuado para reproches. "Hoy debemos estar más que nada satisfechos porque los vecinos por fin van a disfrutar de estas viviendas. El resto de cuestiones pendientes estoy segura que tú, como alcalde y yo como representante del Gobierno anda-

luz lo vamos a arreglar", dijo. Aunque ya metidos en cuestión, aprovechó para afirmar que el pago de la deuda pendiente "depende de trámites que el Ayuntamiento debe completar".

El alcalde ya había puesto en evidencia a la Junta cuando, al decir a los vecinos que la construcción de las viviendas era "una acción conjunta entre administraciones", reivindicó el papel "especialmente valioso" del Ayuntamiento, porque no se trata de una cuestión de su competencia. Tanto envite no se explica, según Gámez, sino por el nerviosismo que provoca su presencia: "Estoy tranquilísimo", respondió De la Torre.